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Trabajamos cada día por y para 
los inversores particulares.

El equipo de Eurekers lo formamos profesionales de 
diferentes perfiles, que trabajamos por tres objetivos:                   
el primero, compartir contigo conocimientos y una 
metodología de inversión sencilla, rentable y segura; el 
segundo, desarrollar herramientas para la búsqueda y 
análisis de valores interesantes para invertir utilizando el 
menor tiempo posible; y el tercero, darte acceso a todo ello 
y compartirlo con otros compañeros, así como relacionarte 
con expertos en bolsa y con otros inversores particulares 
que utilizan la metodología de Eurekers.

SOBRE NOSOTROS

EQUIPO EUREKERS

Alejandro

Jose Antonio PabloPaula

Josevi

Carla

Daniel

Fran JacoboJorge

Pablo

Mayte Rubén Toni

Judit

Raúl

RobertoLorena
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José Antonio Madrigal

SALUDA
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¡Por un 2022 lleno de retos!
El año pasado concluyó como un buen año para las bolsas, el mercado dio rentabilidades en general positivas.

Existe mucha confianza depositada en este año 2022. Con la vacunación prácticamente completada, esperamos 
poder volver pronto a la normalidad, aunque a la vista de los últimos días del año parece que aún tendremos que 
aunar más fuerzas para acabar de doblegar al virus.

A nivel bursátil, ha sido un año bueno, y eso que se venía de un 2020 en el que las bolsas no pararon de subir. 
Como ocurrió entonces, las empresas tecnológicas, energéticas y de consumo discrecional, han sido líderes. Y es 
que esta pandemia ha traído un cambio de paradigma en el consumo y una fuerte necesidad de digitalización.

Por supuesto, eso no quiere decir que porque las bolsas hayan tenido un buen 
comportamiento, nuestras carteras vayan a ser increíblemente rentables. 

Incluso en tiempos de bonanza, con el viento a favor, es necesario tener la 
cabeza fría y seguir tu estrategia.

A nivel profesional, me emociona mucho resaltar el cambio que hemos 
dado a la web externa de Eurekers, mucho más intuitiva y de fácil 
navegación, y durante 2022 los cambios llegarán a la parte interna. 

En este próximo 2022, quiero anunciaros que publicaremos una 
nueva edición del libro de rentabilidades, en el que ya figuráis muchos 
de vosotros. Si quieres compartir tu rentabilidad con la comunidad, 
no dudes en ponerte en contacto con nosotros. Este proyecto existe 
gracias a vosotros, vosotros lo hacéis posible, ¡muchas gracias! 

Quisiera despedirme recordando que no debemos dejarnos influenciar 
por el ruido externo: que si llevamos dos años de subidas insostenibles, 

que si una nueva recesión, o que si los bancos centrales no podrán 
controlar la inflación que han desatado. Claro que el futuro 

es incierto, por eso debemos controlar nuestra mente,s 
apostar por los valores que hoy son ganadores y fijar 

nuestros stops por si ocurren imprevistos. 

Y, como siempre he dicho, para ganar en 
bolsa, tienes que ser capaz de ganarte en tu 

vida personal. Seamos buenas personas y 
proyectémoslo a los demás. 

Disfrutad lo máximo que podáis y 
soñad con un 2022 lleno de alegría, salud 

y a poder ser, tranquilidad.

Con mis mejores deseos: 

¡Feliz 2022!
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ANÁLISIS DE MERCADO

2021
Si pudiéramos definir el año 2021 en una sola palabra, 

sin duda, esta sería:

Y es que los mercados durante este año 2021, han ido a la par que las noticias de 
recuperación en base a las previsiones de vacunación de la población. 

El año 2020 acabó con una de 
las mejores noticias posibles, la 
vacuna ya estaba lista y aprobada 
para empezar a ser administrada a 
la población, donde además, había 
varias firmas disputándose el 
trono de vacuna más eficiente. Este 
hecho disparó a los mercados, lo 
que hizo que prácticamente todos 
los índices empezarán 2021 con 
alzas más que considerables.

A todo esto se sumó que 
aunque estábamos en una de las 
peores olas (y además en invierno), 
los Gobiernos se comprometieron 
a desarrollar un plan de 

vacunación total de la población 
de entre 6 y 8 meses. Sin duda, 
ello provocó que todos los índices 
empezaran el año con subidas 
espectaculares.

Así pues, el periodo 1 de Enero - 
22 de Febrero podríamos definirlo 
como de catarsis en los mercados: 
El Nasdaq se disparó más de un 
9,2%, mientras que el SP500 tocó 
techo incrementándose casi un 
5%. Seguramente a este hecho 
también ayudó el fin del periodo 
electoral y la vuelta a la normalidad 
tras una de las elecciones más 
enfrentadas que se recuerdan.

VACUNACIÓN.
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Pasando a los mercados 
asiáticos, el índice Hang Seng de 
Hong Kong se revalorizó un 12%, 
mientras que en el dragón asiático 
los mercados también empezaron el 
año con subidas más tibias.

Cosa diferente fue Europa, 
con múltiples retrasos en sus 
previsiones de vacunación. Lo que 
motivó que el DAX empezara el año 
con recuperaciones algo superiores 
al 1,5%, comportamiento que fue 
replicado por otras bolsas como el 
IBEX (1%) o el FTSE (0,6%)

A continuación se pasó a un 
periodo de relativa estabilidad que 
abarca desde finales de febrero a 
inicios del verano, con posiciones 
más o menos laterales en el Nasdaq, 
Russell, así como en los mercados 
asiáticos, tanto en Hong Kong como 
en la bolsa de Shanghái.

En Europa sin embargo, la 
catarsis que disparó los mercados 
a principios de año, fue cuando 
explotó coincidiendo con una 
vacunación más acelerada a partir 
de Marzo y Abril. Así pues, en este 
periodo observamos subidas del 
13,45% en el DAX, batiendo récord, 
del 13,38% en el FTSE y del 9% en el 
IBEX, que por primera vez desde la 
pandemia rompió los 9.200 puntos.

En la segunda parte del año, y ya 
alcanzado el objetivo de vacunación 
(superior al 70%) los mercados 
se han movido ateniéndose a las 
situaciones reales de su economía, 
más que a los rescoldos de la crisis 
del Covid.

De esta forma, desde finales 
del verano las bolsas occidentales 
no han parado de subir, como el 
Nasdaq que siguió en plena forma 
con un espectacular 6,09% o el 
SP500 con un crecimiento del 9,6% 
y que apenas conoció rectificación. 
Por su parte, en Europa, el DAX se 
estabilizó con resistencia en torno 
a los 16.000. Cosa diferente es el 
Ibex, que tras un tercer trimestre 
bueno tras el fin de las campañas de 
vacunación, volvió a la realidad de su 
economía hiper endeudada y rígida, 
motivando la fuga de capitales, 
con una tibia subida del 1,6%, pero 
volviendo a estar por debajo de los 
9.000 puntos.

Respecto a las bolsas asiáticas, 
las noticias que han llegado de China 
no han sido nada positivas;  La caída 
de Evergrande, la prohibición de 
las criptomonedas y la situación de 
tensión con Taiwán, han castigado 
duramente las bolsas orientales con 
severos retrocesos del 3,4% en Hong 
Kong o 0,5% en Shanghái.
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ANÁLISIS DE MERCADO

Los 5 mejores sectores
del 2021

En definitiva, 2021 ha sido un año en el que la vacunación masiva ha actuado 
como eje de la euforia de la recuperación, la búsqueda de la estabilidad tras la 

alegría de saber que íbamos a volver a la normalidad y la vuelta a la realidad de 
cada mercado, atendiendo a sus realidades particulares.

Fuente: Eurekers

36,36%

29,22%

59,1%

20,52%

32,78%

Fuente: Eurekers

SECTOR INMOBILIARIO

SECTOR MATERIALES

SECTOR ENERGÉTICO

SECTOR FINANCIERO

CONSUMO DISCRECIONAL
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Según datos de la AEMET, el huracán Filomena (originado en EEUU), fue la 
mayor tormenta de nieve en España desde 1971.

Esto disparó la demanda de energía para poder calentarnos, lo que se tradujo en 
precios muy al alza de la electricidad. Dio inició un debate que sería ratificado tras 
la crisis energética de finales de 2021 y las alarmas de posible Gran Apagón.

¿Deberían los países Occidentales cambiar su modelo energético, centrado en 
las renovables, por uno híbrido a caballo entre las renovables y la energía nuclear?

Tras años en los que las empresas del sector cannábico estaban en situación de 
caída, la victoria de Joe Biden, y de un senado de mayoría demócrata, alimentó las 
esperanzas de que esta sustancia fuese legalizada en todos los estados de EEUU.

Sin duda, este hecho disparó a prácticamente todas las empresas del sector del 
cáñamo en bolsa, llegando a niveles que hacía años que no se veían.

Pero la indiferencia por parte del ejecutivo con respecto a la legalización del 
cannabis ha deshinchado toda esta ilusión, hecho que ha provocado que la mayoría 
de empresas cannábicas se hayan dejado más de un 50% a cierre de 2021.

El Estado de Alarma a causa de la pandemia, fue convocado el 14 de Marzo de 
2020. Después llegó el confinamiento y un año lleno de restricciones.

Ya ha pasado un año, y nuestros hábitos han cambiado para siempre. Podrá 
volverse a una nueva normalidad, deseable, pero nunca será como la anterior.

Así pues, el incremento del consumo online, la digitalización acelerada, y 
descentralización del lugar de trabajo y las reuniones, son algunas de las notas 
positivas con las que nos debemos quedar.

El huracán Filomena 
pionero en el debate energético en España.

Fiebre por el cannabis 
tras la victoria de Joe Biden.

La pandemia cumple 1 año con nosotros.

2021. 
Un año en doce noticias

12 NOTICIAS DE 2021
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De acuerdo con la revista Bloomberg, el empresario singapurense de orígenes 
lusófonos, Aaron Oliveira, presentó su proyecto, Earth 300,  un yate exclusivo y, 
desde luego, muy original que combina un diseño futurista, tecnología ecológica 
como su motor de propulsión nuclear, e instalaciones de investigación.

Su proyecto que “debe ser inspirador, ya que el futuro de la humanidad pasa por 
proyectos como este”, sería financiado con billetes reservados a turistas por valor de 
3 millones de dólares.

Oliveira confía en poder iniciar el proyecto antes de 2025, en lo que sería el mayor 
buque de investigación de la historia, coronado por una enorme esfera científica de 
cristal de 13 pisos.

En el año 2020, según datos de la OMS, por Covid-19 fallecieron 5 millones de 
personas en todo el mundo, mientras que por cáncer en torno a 10 millones. Sin 
embargo, nadie se ha acordado de ellos y apenas han recibido 1 minuto en cualquier 
noticiero nacional.

La empresa BionTech, responsable de la vacuna Pzifer, ya ha comunicado que 
está tratando pacientes con diferentes tipos de cánceres avanzados con una nueva 
vacuna que actualmente se encuentra en fase II

Para ello, hará uso de la misma biotecnología que busca doblegar a la pandemia: 
el ARN-Mensajero. La vacuna, FixVac, está siendo probada en 120 pacientes, 
después del optimismo con el que finalizó la fase I, con un 100% de respuestas 
positivas en 25 pacientes.

Tras meses de titubeos, problemas en la compra de vacunas, y guerra entre 
las empresas proveedoras de vacunas con noticias de desprestigio cruzadas, 
finalmente el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, lanzó una firme declaración: 
“Tendremos al 70% de la población vacunada a finales de agosto”.

Este hecho lanzó al Ibex, que pasó un verano de luna de miel por encima de los 
9.000 puntos, hasta que le tocó volverse a enfrentar a su realidad económica.

El objetivo se cumplió y a cierre de 2021 la vacunación con pauta completa ya 
está en el 80%.

Arranca la vacunación masiva en España.

Presentación del proyecto Earth 300
un superyate a propulsión nuclear.

La primera vacuna contra el cáncer en fase II.

12 NOTICIAS DE 2021
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A finales de agosto Xiaomi consiguió convertirse en la firma de móviles que más 
terminales vendió en todo el mundo. La combinación de ser un fabricante de móviles 
de calidad aceptable a precios muy económicos, tuvo unos resultados inmejorables.

Así pues, realizó un tercer trimestre de 2021 de ensueño arrebatándole la 
segunda posición a Apple a principios de julio y la primera a Samgsung hacia finales 
de agosto.

Sin embargo, esta magnífica noticia no se ha traducido en revalorizaciones al 
alza del precio de sus acciones, y es que las malas noticias que están llegando desde 
China, han acabado por alejar a los inversores.

La empresa china Evergrande, una de las 500 compañías más grandes del 
mundo, presente en sectores tan dispares como el vehículo eléctrico, turismo o 
deportes, entró en quiebra técnica.

Todas las alarmas saltaron, cuando con una deuda de más de 300.000 millones 
de dólares,  no fue capaz de atender sus compromisos de pago más inmediatos, y 
además, anunció retrasos en los pagos futuros a sus acreedores.

Aún queda por saber cómo reaccionará el gobierno chino, pero todo apunta a 
que podría acabar rescatándola, si su caída afecta al desarrollo de su economía.

 Xiaomi 
la marca que más móviles vende en todo el mundo.

Evergrande entra en quiebra técnica.

El 2021 marcó un antes y un después para el turismo espacial. En julio, Richard 
Branson llegó al espacio con un cohete de su empresa, Virgin Galactic, y después, Jeff 
Bezos participó en el primer vuelo con pasajeros de Blue Origin, que transportó en 
octubre a William Shatner, el capitán Kirk de Star Trek.

En septiembre, los cuatro primeros turistas espaciales de SpaceX, de Elon Musk, 
pasaron tres días fuera de la Tierra en la primera misión orbital de la historia sin 
astronautas profesionales.

Esto marca un hito sin precedentes, y es que el turismo espacial, será esencial 
para financiar la conquista del espacio. Como siempre, al principio solo estará en 
manos de millonarios, pero conforme esta industria se vaya desarrollando, se hará 
accesible para las clases medias.

Richard Branson viaja al espacio
y abre las puertas del turismo espacial.

12 NOTICIAS DE 2021
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El Banco Central Chino, tutelado por el Partido Comunista Chino, decidió 
declarar ilegal cualquier actividad relacionada con criptomonedas, lo que incluía, 
su acumulación como herramienta de inversión a largo o medio plazo, trading o 
pagos entre empresas y particulares con el fin de “garantizar que la liquidez vaya a la 
economía real, buscando menos especulación”.

Afortunadamente, de nada sirve poner puertas al campo y a los pocos días de 
conocer la noticia, el propio Bitcoin rompió máximos históricos. A cierre de 2021 se 
encuentra estabilizado en torno a los 50.000$

Marta Ortega, pasará a ser la directora ejecutiva de Inditex a partir del 01 
de abril de 2022, y con ella ya serán 4 las mujeres que están a cargo de las más 
importantes empresas del Ibex35. Así pues, Marta Ortega se une a Beatriz Corredor 
(Red Eléctrica), Ana Botín (Banco Santander) y María Dolores Dancausa (Bankinter).

Aunque, dicho anuncio parezca sorprendente, Marta Ortega es una perfecta 
conocedora del emporio Inditex, donde ya ejerció de “jefa infiltrada” trabajando de 
atención al público como dependienta en una de sus propias tiendas.

Además, en dicha transición contará con la tutela de Pablo Isla, actual director 
ejecutivo de la compañía fundada por Amancio Ortega, y responsable de su 
expansión y éxito comercial a nivel global.

Mark Zuckerberg, en medio de una polémica que salpicaba a Facebook por 
afirmar que su algoritmo causaba efectos nocivos en la salud mental de los más 
jóvenes, decidió dar un paso en firme hacia delante: Facebook Inc., pasaría a 
llamarse Meta Platforms Inc. y ahora se iba a enfocar en convertirse en “la primera 
empresa de Metaverso”.

Este anuncio popularizó dicho concepto, y ya son varias las empresas que 
apuestan por desarrollar un universo virtual en el que las personas puedan 
interactuar entre ellas en espacios digitales con objetos completamente virtuales. 
En palabras del Ceo de NVIDIA, Jensen Huan, seremos capaces de sentir que estamos 
ahí, unos con otros.

Hasta el momento, son varias las formas de invertir en metaversos; compra de 
terrenos virtuales, criptomonedas, NFT ś, el propio gaming, y como no, en acciones 
de aquellas empresas que llevarán la vanguardia del próximo salto hacia delante.

China prohíbe las criptomonedas
y estas rompen máximos históricos.

Marta Ortega futura líder del gigante Inditex,
la hija de Amancio Ortega sucederá a Pablo Isla.

Facebook apuesta por liderar el Metaverso.

12 NOTICIAS DE 2021
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La plataforma de visionado de películas por catálogo 
online, entra en el mundo de los videojuegos, 

y no es para menos, este mercado supone un volumen 
de negocio total de 152.000 millones de dólares, 

repartidos entre Asia-pacífico (47%), Norteamérica (26%) 
y Europa, África, Sudamérica y Oriente Medio (27%).

desembarca en el      
mundo de los videojuegos

2022

13

NETFLIX

Así lo anunció la compañía 
estadounidense,  y es que 
habiendo penetrado en el ocio 
de prácticamente todos los 
hogares a través de un gran 
catálogo de películas y series, 
les faltaba la tercera pata de 
la oferta de ocio digital: la 
expansión a los videojuegos. 

¿Será una plataforma que 
permitirá juegos en streaming, 
o desarrollará un modelo de 
distribución tipo tienda de 
aplicaciones?, ¿Habrá una 
suscripción para desbloquear 
los juegos?, ¿Permitirá la 
interconectividad con otros 
usuario de la plataforma? 
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Por lo que, ¿Cómo le hará 
la competencia a plataformas 
como Amazon Luna, Roblox, 
Steam o Google STADIA que 
permiten jugar en streaming 
a videojuegos tan aplaudidos 
como Red Dead Redemption 
2  o Cyberpunk 2077? O ¿Acaso 
será una plataforma para 
videojuegos clásicos estilo 
Mario Bros, y juegos arcade 
como Sudokus, Tetris o bolos?

14

NETFLIX

De momento solo se sabe que 
empezarán por juegos sencillos 
para móviles, un segmento que 
llega a muchas más personas que 
los juegos avanzados para consolas 
y ordenadores, y que en 2020 
supuso un volumen de negocio 
de 86.000 millones de dólares 
más que los juegos de consolas y 
ordenadores. En cualquier caso, 
no sería muy descabellado pensar, 
y más ante la tendencia que ellos 
mismos iniciaron, que acabarán 
creando juegos de contenido propio 
y posiblemente, con el tiempo,  
juegos para consolas.

Fue en Polonia donde Netflix 
lanzó por primera vez los cinco 
videojuegos de prueba que suponen 
el primer catálogo libre de Netflix, a 
disposición de sus 208 millones de 
usuarios. Dos juegos de producción 
propia basados en la serie Stranger 
Things, además de otros 3 juegos 
para no estrenarse con un catálogo 
tan pobre: Card Blast, Shooting 
Hoops y Teerter Up. Recientemente, 
también han añadido dos más: 
Bowlling Ballers y Asphalt Xtreme, 
sin duda, dos juegos bastante más 
emocionantes.

Así pues, queda claro que 
el modelo de Netflix será de 
tienda de aplicaciones y plantea 
la siguiente dinámica: Clicar sobre 
el botón “descargar” del juego que 
queremos probar, este nos redirigirá 
a la tienda de Google donde lo 
descargaremos gratuitamente y una 
vez en nuestro terminal, deberemos 
entrar en Netflix y clicar sobre el 
juego, solo que ahora en lugar de 
“descargar”, nos indicará “Jugar”.

Netflix, ya ha anunciado 
que los juegos se incluirán de 
forma libre en la suscripción, 
sin recargo alguno. Sin embargo, 
los 5 videojuegos iniciales dan la 
sensación de quedarse a medio gas, 
solo se salvan los dos de Stranger 
Things, juegos de plataformas 
con diseño  tipo “pixel-art” 
donde deberemos desarrollar las 
habilidades de los personajes e 
ir explorando nuevos territorios 
pantalla a pantalla. Mientras que 
los otros tres son juegos sencillos 
de tipo arcade. En cualquier 
caso, la sensación (ante la vasta 
competencia que existe) es que 
saben a poco, lo notan los usuarios y 
lo sabe Netflix.
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Principales competidores 
de Netflix

Al igual que Amazon Luna, es 
una plataforma de juegos en la nube 
completamente gratuita, solo con tener 
una cuenta en Google. Los ingresos 
provendrían de la publicidad, así como de 
una cuota Premium que garantiza mayor 
velocidad y calidad de imagen.

Google Stadia

Steam
Es una plataforma de distribución 

digital de videojuegos gratuita, no se 
paga por suscripción, sino que se compra 
el juego al que se desea jugar. Incluye la 
opción de compra, tanto de videojuegos 
propios como de terceros.  Además, 
también permite la opción de jugar en 
línea.

Es un servicio de juegos clouding, al 
ser miembro de la plataforma, con una 
suscripción mensual, se accede a un 
amplio catálogo de juegos, la mayoría 
desarrollados por Amazon. Además, 
permite conectar la partida a través de 
Twitch para retransmitir en directo, lo 
que la hace popular entre los gamers.

Amazon Luna Plataforma de videojuegos online 
que tiene en catálogo algunos de los 
juegos más famosos de la historia como 
Meepcity o JailBreak. Además permite 
que los jugadores desarrollen sus propios 
juegos, contribuyendo a crear una 
plataforma descentralizada con la figura 
del jugador-creador.

Roblox

La noticia es esperanzadora, y más ante la tendencia que ella 
misma inició de crear contenido propio, contenido Netflix. Sin 
embargo, vamos a ver por encima a la competencia para saber a lo 
que se enfrenta:

Estos serían sus principales competidores, sin embargo, no hay 
que olvidar a las consolas clásicas que ya han hecho lo propio para 
modernizarse y permitir a los usuarios jugar online con cualquier 
otro jugador, es el caso de Play Station Now de Sony, Nintendo 
Switch Online de Nintendo o Proyecto xCloud (XBox) de Microsoft.

Con todo, viendo que la competencia no es precisamente 
sencilla, queda por ver si se especializarán en videojuegos de móvil 
más sencillos y utilitarios o cuándo empezarán a desarrollar juegos 
de contenido propio más avanzados. Lo que es seguro es que su 
desembarco en el mundo de los videojuegos es una fantástica 
noticia que añade más oferta a un sector que cada año avanza 
a pasos agigantados. 

NETFLIX
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Las centrales nucleares podrían suponer un modelo 
energético alternativo hasta que las renovables sean 
lo suficientemente eficientes como para dar energía a 
toda Europa. No emiten CO2 y en comparación aportan 
más energía que las centrales de ciclo combinado o 
carbón.

¿Son las centrales nucleares 
la solución energética que 
necesita Europa?

GRAN APAGÓN:

GRAN APAGÓN
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Y es que es ahí donde reside el verdadero problema. Mientras 
no existan alternativas ecológicas lo suficientemente potentes 

como para abastecer a toda Europa no puede acelerarse 
la transición verde. Sin embargo, mientras estas se siguen 

estudiando y optimizando, existe una solución alternativa para el 
medio y largo plazo: las centrales nucleares. 

El riesgo de apagón es algo que ha calado en la lenta burocracia europea, y 
recientemente la Comisión Europea, presidida por Ursula Von Der Leyen, declaró (con 
el voto de España en contra) la energía nuclear como energía limpia y toda actividad 

económica relacionada con ella, como inversión verde.

En España, el riesgo del gran 
apagón es algo que nos parece 
lejano, ya que más allá de cortes 
puntuales en el suministro 
eléctrico, nunca nos hemos 
visto sumidos en situaciones de 
oscuridad perenne. Sin embargo, 
lo cierto es que es algo que 
ocasionalmente ocurre por el 
mundo, incluso en los países 
más desarrollados, como el Gran 
Apagón que hubo entre el Este de 
Dinamarca y el Sureste de Suecia 
a finales de agosto del 2003, el 
cual dejó durante quince días a 5 
millones de personas sin luz.

El pasado 30 de octubre, 
Austria puso el grito en el cielo 
sobre la posibilidad de que un 
blackout generalizado sumiese a 
toda Europa en la más absoluta 
oscuridad durante semanas.  
“Un apagón general supondría 

el mayor desastre económico y 
social para los pertenecientes 
a generaciones en edad de 
trabajar” afirmó Klaudia Tanner, 
portavoz del ministerio de defensa 
austriaco. Tanto es así, que en 
la web del ministerio se podía 
consultar una guía sobre medidas 
personales a tomar en caso de 
blackout. Consejos como: tener 
stock de velas en casa, un camping 
gas o botes de alimentación no 
perecedera.

A pocos kilómetros, en su 
vecina Suiza, se han tomado 
medidas más drásticas. En el corto 
plazo, suspenden las medidas de 
transición ecológica para abrir 
más de 2.000 pequeñas centrales 
térmicas de gas (actualmente 
cuentan con 950) y ya hay 
expertos que piden la apertura 
de una central nuclear.

¿Suspender la 
transición ecológica?

GRAN APAGÓN
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Además, el riesgo de accidente 
es nulo. Los dos grandes 
colapsos que ha tenido y que sus 
detractores usan como ejemplo, 
Chernóbil en 1986 y Fukushima en 
2011 fueron a causa de no cumplir 
los estrictos protocolos que se 
dictan en seguridad nuclear. 
También, como apunta Alfredo 
García en su libro “La Energía 
Nuclear salvará el Mundo”, las 
centrales nucleares pueden ser 
entre 2 y 4 veces más eficientes 
que las centrales de ciclo 
combinado y carbón (con altas 
emisiones de CO2). Por otro lado, 
¿De qué sirve no desarrollar un 

plan de energía nuclear en España 
por evitar un accidente nuclear si 
en un nuestro país vecino, Francia, 
cuentan con 58 centrales nucleares? 
En caso de un muy improbable 
accidente, la radiación no entiende 
de fronteras. Y, ¿de qué sirve el 
empobrecimiento de los ciudadanos 
de toda Europa (con apagón 
incluido), si países como China, 
India o Rusia están desarrollando 
un plan de 111 centrales nucleares 
para ganar en eficiencia energética?, 
¿para qué empobrecer a Europa, si 
otras regiones del mundo no están 
dispuestas a pagar con la misma 
moneda?

Y es que la energía nuclear si no 100% limpia, supone una de las 
energías más limpias y eficientes que existen. No emite CO2 y sus 

residuos cada vez son más escasos. 

Esto, evidentemente, 
no quiere decir que no 
se sigan desarrollando 
las energías limpias. 
España, por ejemplo, es 
un modelo de ello, y hoy el 
47% de la electricidad que 
consumimos es de origen 
renovable. Pero mientras 
no exista una tecnología 
que eleve ese porcentaje 
a más del 90%, de nada 
servirá empobrecernos 
cuando España es un 
país que tan solo es 
responsable del 0,9% 
de las emisiones de CO2 
mundiales.

GRAN APAGÓN
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Las criptomonedas han supuesto toda una revolución, ya que por primera 
vez la masa monetaria no está en manos de los Gobiernos, sino en una red 

completamente descentralizada. 

Hemos tenido el placer de hablar con Jorge Soriano, fundador de Criptan, 
primer exchange de autoría valenciana, quien nos ha desvelado, como la 

sociedad las va asimilando y qué futuro les espera.

Entrevista con Jorge Soriano
CEO & Founder de Criptan

ENTREVISTA A  JORGE SORIANO
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¿Cómo surge la idea de crear 
un exchange?

Cuando empezamos en el 
mundo cripto, nos dimos cuenta 
de dos cosas. La primera es que 
era complicado acceder y muy 
complejo de entender.  La segunda, 
entendimos que el origen de las 
criptomonedas lleva asociado 
crear un sistema alternativo 
de dinero, sin embargo, la gran 
mayoría de usuarios, lo utilizan 
como especulación. De ahí, surgió 
nuestra idea de crear una aplicación 
sencilla, usable y útil que acercara 
las ventajas del ecosistema cripto al 
día a día de las personas y que, en 
un futuro, pudiera sustituir al banco 
tradicional.

¿Ha tenido apoyo de algunas 
instituciones públicas o privadas?

Hemos cerrado varias rondas 
de financiación con inversores muy 
potentes a nivel privado. Estuvimos 
también unos meses en el programa 
de Lanzadera.

¿Qué suponen las 
criptomonedas para el ciudadano 
común?

Todavía hay una adopción 
muy baja de las criptomonedas y 
un desconocimiento importante. 
La gran mayoría de los usuarios 
de cripto están más centrados en 
la parte especulativa. Desde mi 
punto de vista, las criptomonedas 
van a cambiar la forma en la que 
interactuamos con el dinero. Y esto, 
mejorará la vida de las personas. 
Todavía nos encontramos en una 
fase muy temprana, pero no cabe 
ninguna duda de que esto ha 
llegado para quedarse y avanza a 
una velocidad de vértigo.

En Occidente vemos las 
criptodivisas casi como una 
herramienta de inversión o 
depósito de valor, pero ¿existen 
sociedades donde ya las usen una 
amplia parte de la población en el 
día a día?

Para este caso, tenemos el 
ejemplo de El Salvador, donde 
Bitcoin ya es moneda de curso legal 
y todos los comercios la aceptan. Ha 
sido un primer experimento muy 
valiente que ha hecho que muchos 
otros países comiencen a estudiar 
hacer lo mismo.

Entendemos que el uso de las criptomonedas 
será habitual en el día a día, y para ello, es necesario 
que la gente pueda utilizarlas sin necesidad de tener 
conocimientos complejos. Buscamos que la gente disfrute 
de un mejor dinero y de todas sus ventajas.

Un acceso sencillo y seguro a todas 
las ventajas que se están creando sobre 
el dinero cripto. Desde Defi (finanzas 
descentralizadas), que aportan rentabilidad 
sobre tus criptomonedas, NFTs, conexión 
con Play2earn o permitir al usuario gastar 
sus criptomonedas en cualquier lugar. 

ENTREVISTA A  JORGE SORIANO

¿Qué nos aporta 
Criptan?
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ENTREVISTA A  JORGE SORIANO

Volviendo a Criptan, ¿A 
cuántas Criptos se puede tener 
acceso a través de su Exchange?

 En Criptan intentamos huir de 
la parte más especulativa y por eso 
solo ofrecemos 4 criptomonedas. 
Bitcoin, Ethereum, Litecoin y USDC. 
En vez de ofrecer muchas diferentes, 
donde entendemos que es muy 
difícil para los usuarios saber 
qué hace cada una exactamente, 
preferimos ofrecer rendimientos 
sobre las que tenemos. Hemos 
empezado con Ethereum, dentro de 
muy poco saldrá USDC, que es una 
criptomoneda estable y pensamos 
dar un 7,5% anual, y si todo va bien, 
en breve tendremos también sobre 
Bitcoin y Litecoin.

¿Qué es CriptanBreak, que 
temas tratáis en vuestras charlas 
y como las comunicáis?

Para nosotros es muy 
importante crear contenido no 
solo in-app sino también out-app.  
Y construir una comunidad que 
aporte valor a nuestros usuarios. 

Queremos ofrecer mucho más 
que servicios de criptomonedas. 
Criptanbreak son desayunos, o 
eventos muy exclusivos, donde 
llevamos a los principales referentes 
en sus sectores, son charlas de una 
forma muy relajada, sobre lo que 
está pasando en el entorno cripto. 
Al final, el desayuno se paga con 
cripto. El desayuno se graba y vamos 
generando contenido de lo que 
sucede.

¿Cuál es la cultura de España 
respecto a las criptomonedas?, 
¿Se van aceptando?

La adopción ha crecido 
mucho en el último año, pero 
todavía sigue existiendo mucho 
desconocimiento sobre el valor 
que aportan realmente. Muchos 
usuarios compran criptomonedas 
para ganar más euros, sin embargo, 
criptomonedas como Bitcoin, se 
crearon con otro objetivo. Pienso 
que en los próximos años vamos a 
ver un crecimiento muy grande de 
adopción.

En definitiva, las criptomonedas han llegado para quedarse                
y El Salvador solo es un adelanto de lo que se viene. 

Debido al aumento de la popularidad de las criptomonedas, a los Estados no les quedará 
más remedio que aceptarlas legalmente y regularizarlas, ya que ganaremos todos:

 Los usuarios podrán empezar a usarlas con mayor tranquilidad y 
los Estados obtendrán ingresos en forma de impuestos aplicados a las 

transacciones (que ahora no tienen). 

Recientemente, Criptan ha cerrado una ronda de 
financiación de 3,5 millones, en la que han participado 
Willyrex, Joan Roig, o Ángel Corcóstegui, para continuar 

desarrollando su proyecto. Una muestra más del 
interés que despiertan las criptomonedas, incluso de 

personalidades de distintos sectores y edades.
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Shanghái debido a su fuerte inversión en tecnología, su localización costera y 
sus acuerdos de libre mercado con la mayoría de potencias Occidentales y otros 

países de su entorno, se ha convertido en el principal centro de negocios de 
toda Asia.

SHANGHÁI
Una historia de comercio, innovación y éxito.

SHANGHÁI

Shanghái, debe su importancia a la 
privilegiada ubicación en la que se encuentra, 
en el centro de la costa del Pacífico y en 
la desembocadura del río Yangtze, el más 
grande de China. Así pues, hablar de la 
historia del Shanghái, es hablar de la historia 
del gran dragón asiático.

23
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acuerdo de libre comercio firmado 
en 1991, el puerto de Shanghái 
supuso la puerta de entrada de 
Occidente en China, y con ellos el 
crecimiento y la prosperidad.

Desde 2010, el puerto de 
Shanghái, además de ser el 
más grande del mundo con 
diferencia: consta de 125 muelles, 
19 terminales, se subdivide en 
3 puertos con varias dársenas 
cada uno, y en 2019 tuvo un 
tráfico de más de 43,3 millones 
de contenedores, un hito que 
posiblemente bata en pocos años.

Aunque tiene orígenes 
anteriores, empezó a 
desarrollarse durante la dinastía 
Ming (1368–1644), alcanzando un 
auténtico esplendor durante la 
dinastía Quing (1644-1912) gracias 
al comercio de las especias y el 
opio con el Imperio Británico.

Sin embargo, la guerra contra 
Japón y 50 años de dictadura 
del líder popular Mao Zedong, 
sumieron la ciudad y el puerto en 
la más absoluta oscuridad. Tras 
las reformas iniciadas por Deng 
Xiaoping y sobre todo al gran 

El centro financiero más 
importante del país. A través del 
índice Shanghai Stock Exchange 
Composite (SSEC), engloba a 1.983 
empresas, la mayoría propiedad del 
Estado. 

Su edificio data de 1990, cuando 
se consideró que Shanghái debería 
ser el principal centro de negocios 
y locomotora económica de China. 
Consta de un aspecto moderno 
alineado con la estética futurista del 
resto de la ciudad.

Aunque es una de las 3 bolsas 
asiáticas que opera independiente 
al Gobierno de la República Popular 
China (junto con la de Shenzhen y 
Hong Kong), apenas está abierto a 
inversores extranjeros, debido al 
estricto control gubernamental al 
que está sometida.

En 2020 su capitalización de 
mercado total fue de 7,62 billones 
de dólares, y por tanto, la mayor de 
China y la quinta más grande a nivel 
mundial.

SHANGHÁI

El Puerto más 
grande del mundo

La Bolsa de 
Shanghái
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SHANGHÁI

Shanghái en 2020 recibió el premio 
“Smart City 2020” por la Smart 
City Expo World Congress, por 
haber logrado una cobertura 5G 
que engloba el 99% de la ciudad. 
Por otro lado, Shanghái es la 
primera ciudad china que alberga 
el primer entorno de demostración 
de escenarios 5G+IA de China, 
un conglomerado conocido 
como AI island, que atrae a los 
principales ingenieros, científicos 
e informáticos del continente 
asiático, el Silicon Valley de Oriente.

La ciudad se divide en dos 
mitades separadas por el afluente  
Huangpu. A un lado la zona de 
Puxi, donde todavía se pueden 
encontrar vestigios de la china 
tradicional, al otro el centro de la 
metrópoli, coronado por La Perla 
de Oriente, el emblema futurista 
de la ciudad, a escasas calles 
de donde se ubica la Bolsa de 
Shanghái.

No obstante, detrás de su 
fachada modernista sí que existe 
un auténtico proyecto de valor. 

La ciudad más tecnológica de Asia

25
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Eurekers 
entra en el 
mundo de las 
criptodivisas  

Verás las gráficas con las 
entradas Eurekers y con todo 

el asistente de graficación para 
poder aplicar el método. 

Líneas de tendencia, rupturas 
de resistencia, soportes y Stops.

Busca e investiga las criptomonedas 
que puedan ser de tu interés 
y aplica el método Eurekers. 



El millonario de la 
puerta de al lado

Este pequeño libro escrito por Thomas J. Stanley y William D. Danko 
se convirtió en uno de los bestsellers más importantes de la década 
de los 9́0. En el mismo, los autores se dieron cuenta que la mayoría 
de grandes fortunas de EEUU destacaban más por su modestia y 
austeridad que por la ostentación angelina que a veces lo empañaba 
todo.

Así pues, aunque ya han pasado 25 años desde su publicación, nos 
gustaría remarcar cuáles son las 7 principales enseñanzas para que no 
paséis por alto su lectura en este 2022.

7

Los millonarios son eficientes 
empleando los recursos: Tiempo, 
dinero y energía.

Se han hecho a sí mismos, no 
por las herencias de sus padres.

Tienen un estilo de vida mo-
desto: Gastan menos de lo que 
ganan e invierten el resto.

Desde pequeños, son educados 
por sus familias a ser económi-
camente autosuficientes, aunque 
provengan de familias adineradas.

Dan mayor prioridad a la in-
dependencia financiera que a la 
posición social.

Aprenden a enfocarse en las 
necesidades del mercado desde jó-
venes: Es más fácil que acabe sien-
do millonario un adolescente que 
empieza repartiendo periódicos 
que una persona que no trabaja 
hasta los 25.

Buscan siempre el emprendi-
miento antes que vender su trabajo 
a otros.

1

4

2

5

3

6
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La cultura popular siempre ha fantaseado con la posibilidad de entrar y salir de realidades 
paralelas, desde filmes ochenteros como Tron, hasta más actuales como Ready Player One. Sin 

embargo, la posibilidad de que estemos más cerca que nunca de estos mundos, está a punto de 

convertirse en una realidad. 

Así, podríamos definir el Metaverso, como un espacio digital que replicará     
la realidad, con su propia economía y moneda (o token), impulsada por 

individuos interactuando ininterrumpidamente. 

METAVERSO
El Nuevo Orden Virtual    

¿Qué es y cómo invertir en él?

Igual que hoy, a través de las RRSS, 
podemos compartir nuestro contenido, 
comentar e incluso llegar a tener 
repercusión social. El Metaverso serán 
mundos digitales donde podremos, 
a través de avatares, llevar una 
segunda vida compartida con otros 
usuarios. Podremos pasear, ir al cine, a 
combates de e-gaming, y hasta trabajar. 
Todo con una moneda o token de esa 
realidad. El Metaverso es por tanto la 
evolución de las RRSS. Pasaremos de 
compartir experiencias online a vivirlas.

No en vano, Facebook ya ha 
cambiado su nombre por Meta 
Platforms y está apostando por 
ser una de las empresas líderes. Su 
objetivo para 2027 es tener su propio 
Metaverso desarrollado, para el cual 
está destinando miles de millones 
de dólares y dando empleo a más de 
10.000 ingenieros informáticos.

Y no es para menos, según el 
informe Intelligence (Bloomberg), el 

metaverso ya está valorado en 500.000 
millones de dólares y se espera que 
para 2030 tenga un valor de 2,5 mil 
millones. De momento, existe un fondo 
de inversión cotizado, Metaverse ETF, 
donde apuestan por compañías que 
están trabajando en la metarealidad.

De hecho, otras grandes 
tecnológicas como Sony, Apple, Alibaba 
o Tencent también están invirtiendo y 
trabajando para ser portales de entrada 
al Metaverso. En palabras de Jensen 
Huang, Ceo de Nvidia “seremos capaces 
de casi sentir que estamos ahí, unos con 
otros”.

Sin embargo, esta realidad paralela 
no afectará solo a campos puramente 
tecnológicos como el desarrollo de 
software o la ciberseguridad, otros 
campos como firmas de moda, artistas 
digitales, restauración o empresas de 
ocio también verán su oportunidad en 
el Metaverso.

METAVERSO
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Nike ha adquirido RTFKT, un estudio de arte digital, con la idea de que el usuario 
pueda diseñar sus propias zapatillas, adaptadas a las características de su pie.
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ai
VECTOR BACKGROUND

A través de aplicaciones como 
Upland, puedes comprar parcelas de 
bienes raíces como el Empire State 
o el Big Ben. Cuanto más extraño 
sea, más valor tendrá.  Así pues, 
solo tendrás que cambiar tu dinero 
FIAT por el token de la App, comprar 
aquello que desees o negociarlo (si 
no está libre) y esperar. Conforme 
la aplicación se vaya haciendo más 
popular, más valor irá adquiriendo 
para posteriormente venderlo o 
negociarlo.

Lo cierto, es que existen diversas formas de invertir en esta nueva 
realidad que se avecina, tantas como perfiles de inversores. Desde 
más clásicos y adversos al riesgo, a través de acciones de empresas 
y de forma externa al propio Metaverso, hasta más modernos y 
aventureros de forma interna:

Mediante la personalización de 
objetos que lleven tus avatares. Desde 
armas únicas en juegos como Fortnite, 
hasta moda o  complementos que 
podrás exhibir en fiestas de avatares. A 
más extraño y atractivo sea aquello que 
vayas diseñando o comprando, más 
valor tendrá su NFT.

Compra de terrenos 
virtuales

 E-Gaming

Acciones

Criptomonedas

NFT ś de avatares

Ya no es jugar por jugar, sino 
jugar para ganar. En juegos de tipo 
combate, podrás adiestrar a tus 
criaturas, hacer de sparring de otras 
más fuertes o ser entrenador. Y por 
supuesto apostar en combates. Lo 
curioso es que un alto porcentaje 
de estos jugadores no son solo 
adolescentes, a veces se encuentran 
amas de casa o recién jubilados 
amantes de las nuevas tecnologías. 
Tu tiempo libre nunca valió tanto.

Y por supuesto la bolsa, que 
siempre estará ahí, por muchos 
Metaversos que existan. La 
imaginación humana es ilimitada a la 
hora de crear valor, pero ese valor se 
tendrá que sustentar en proyectos 
reales, tangibles y serios. En primer 
lugar estarán las empresas de corte 
tecnológico, pero con el tiempo 
llegará a empresas de moda u ocio.

Adquiriendo las criptomonedas 
de los Metaversos en construcción. 
Por ejemplo, Maná, la criptomoneda 
de Decentraland, en 2021 se ha 
revalorizado en más de un 5.400%. 

¿Cómo invertir 
en el Metaverso?

METAVERSO
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TÍTULO# CÓDIGOALUMNO

Bohemian Rhapsody
Queen

Enrique Tapia1

Juan Asurmendi 
Amadeo Domenech4

Enrique Beltrán2

Sergio Álvarez3

Hotel California 
Eagles

Perfect
Ed Sheeran

Like a Rolling Stone
Bob Dylan

¡Bismillah! Para muchos la mejor canción de todos los 
tiempos. Esta magnus opus de 5:55 minutos fue el single 
principal del disco “A Night at the Opera”, el 31 de Octubre 
de 1975, y desde entonces sigue la polémica sobre cuál era 
el mensaje que Freddy Mercury quiso entregar al mundo.

Fue lanzada como single del quinto disco de la banda, con el 
mimso nombre, el 2 de diciembre de 1977. La balada llevó 
al estrellato a los Eagles y está en el nº3 de la lista elaborada 
por la Asociación de la Industria Discográfica de EE.UU.

El legendario Bob Dylan, leyenda viva de la música, y a sus 
más de 80 años aún en activo en la gira “Never Ending Tour” 
desde 1988, solo interrumpida a causa de la pandemia. La 
canción fue reescrita a partir de un duro poema que escribió 
al acabar una agotadora gira por Inglaterra en la primavera 
de 1965. Fue lanzada ese mismo año y desde entonces es 
considerada una de las mejores canciones de la historia de 
la música contemporánea. 

Una de las baladas más famosas del joven cantautor 
irlandés Ed Sheeran. Curiosamente fue lanzada como tercer 
single del álbum “÷ divide”, el 22 de Septiembre de 2017. La 
canción nos transporta a la parte más tierna de un amor de 
la infancia que pervive hasta nuestros días. 

30
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TÍTULO# CÓDIGOALUMNO

Fátima Zamorano5

Juan Pablo Novella6

Enrique Beltrán7

Javier Palop8

Jose Luis Lois y Josep Bartolí9

Luis Gonzaga10

Nothing Else Matters
Metallica

Adagio in B Minor, K.540
Mozart

¿A quién le importa?
Alaska y Dinarama

La quiero a morir
DLG

One
U2

Hungarian Rhapsody
Liszt

Sin duda, la canción que puso música y letra a la Movida 
Madrileña y lanzó a la fama a la mexicana Olvido Gara, Alaska. 
Está considerada la nº 52 de las 200 mejores canciones de 
pop-rock en español, según la revista Rolling Stone.

Tal vez la mejor balada romántica que una banda de heavy 
metal haya podido hacer jamás. La canción fue incluida 
como tercer sencillo del álbum más exitoso de Metallica,   
The Black Album . 

Y en este repertorio de grandes canciones, no podía faltar 
música clásica, un adagio del genio austríaco Wolfgang 
Amadeus Mozart. Quizá no sea su obra más conocida, pero 
muestra su madurez en una composición independiente 
para piano, escrita en el ocaso de su vida.

Uno de los temas más versionados y traducidos de la    
historia. Clásicos como Raphael o Alejandro Sanz  y modernos 
como CNCO, se han atrevido con la pieza de  Francis Cabrel. 
En este caso, la banda Dark Latin Groove se atreve a ponerle 
ritmo caribeño a esta inmortal pieza, ¡espectacular!  

Cuenta el propio Bono de U2, que fue compuesta como  “una 
ilusión de hermandad y unidad hacia el mundo”. El tema fue 
el primer single del álbum de estudio “Achtung Baby” lanzado 
el 29 de Febrero de 1992. La canción está considerada como 
la 36ª mejor de todos los tiempos por la revista Rolling Stone.

Un conjunto de diecinueve obras para piano compuestas 
entre 1846 y 1853, basadas en el folklore y la música 
tradicional húngara. Como curiosidad, es remarcable que las 
dos últimas, la 18 y la 19, fueron compuestas para el Rey de 
Inglaterra en el siglo XIX.
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Si quieres que 
añadamos tu 

canción a la 
playlist...  

Mándanos un Whatsapp con el 
título y autor de la canción al:

Escanea el código de Spotify de  
nuestra lista “Comunidad Eurekers”

1. Abre Spotify
2. Selecciona Buscar. 
3. Pulsa la barra de búsqueda.
4. Selecciona el ícono de la cámara.  
5. Selecciona ESCANEAR.
6. Apunta la cámara hacia el código de Spotify.

662306561

SPOTIFY
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“Las pautas que te da el curso son muy básicas. Muy sencillas 
y muy lógicas. Y las puede entender cualquier persona”.

“Mis dos peores errores fueron: Invertir por 
corazón o intuición y no fijar stops”.

“A  cualquier inversor: Que se conozca a sí mismo, que fije una 
estrategia a largo plazo y convertir esa estrategia en metodología 
para poder llegar a sus metas”.

 “La Bolsa es súper bonita, tienes oportunidad de invertir y 
colaborar con empresas que no son tuyas”.

“No quiero dedicar más tiempo del necesario a la bolsa, 
porque mi tiempo es para mí y para mi familia”.

“Yo no me imagino una vida futura sin las inversiones”.

“Este proyecto existe gracias a vosotros,
sois vosotros quienes lo hacéis posible.”

María del Rosario: 128,97% de rentabilidad de 2020

Fernando Guio: 70% de rentabilidad en 2020

Moisés Bautista: 427% en una cuenta en 2020

Javier Santías: 78% de rentabilidad en 2020

“El mejor consejos para los inversores es que sean pacientes. Si 
tienes un valor tiempo y su stop no ha saltado, hay que seguir con él”

David C.: 80% de rentabilidad en 2020
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“La web vale la pena tanto como el curso o más”. 

“Sin las herramientas de Eurekers sería inviable poder ganar dinero”.

“Aprendí a dejar correr los beneficios y salir rápido de las 
pérdidas, gracias a la gestión de riesgos”.

“El curso es apto para cualquier persona, porque yo, por 
ejemplo, empecé de 0 y a los ahorros que tengo les he podido 
sacar un buen beneficio”.

“Gracias a la metodología me clasifiqué como el segundo 
mejor inversor del mundo en World Top Investor con una 
rentabilidad del 130%”.

“Lo que más me gustó de Eurekers fue la simplicidad, la 
claridad de ideas y como se expusieron”.

“De la plataforma Eurekers destacaría el compañerismo 
que hay, la ayuda que nos prestamos y como se ha ido 
desarrollando la propia plataforma”.

“Después de Eurekers hice dos cursos de bolsa porque 
quería comparar con otras metodologías, y sinceramente, 
no tiene nada que ver. Me quedo con Eurekers”.

“Definiría mi estrategia de inversión como una inversión 
segura y donde tengo garantizada rentabilidad”.

Juan: 64,45% de rentabilidad en 2020

Juan: 400% de rentabilidad en 2020

Luis: 99,9% de rentabilidad en 2020 

Marisa P.: 45,48% de rentabilidad en 2020

Manuel F.: 90% de rentabilidad de 2020
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Grupo de inversores
Envia un mensaje de Whatsapp al 662 30 65 61 con la palabra Eurekers

Recibe cómodamente y de forma 
gratuita la información más deseada, 
actualizada y relevante de los mercados 
desde la perspectiva de Eurekers. 



“Invierte tranquilo y seguro. 
Invierte feliz”.


